

IMMOBILIER : changement de directeur général pour Soliha Provence

Après plus de 20 années passées à la direction de Soliha (Solidaire pour l'habitat) Provence (siège social à Marseille/Bouches-du-Rhône), entreprise solidaire facilitant l'accès au logement des publics les plus fragiles, Jean-Jacques Haffreingue quitte son poste de directeur général. Depuis le 1er janvier, il a pris les fonctions de directeur général de Soliha Bretagne. Jean-Jacques Haffreingue est remplacé par Sandrine Dujardin, directrice générale adjointe de Soliha Provence. Sandrine Dujardin est passée notamment par la Préfecture de Région PACA, la Préfecture des Bouches-du-Rhône et la Ville de Marseille, avant d'intégrer Soliha Provence en 2022. www.solihaprovence.fr